

Regierungsratsbeschluss

vom 1. März 2011

Nr. 2011/464

Konrad von Allmen, 4600 Olten: Beitrag aus dem Sportfonds an die Kosten für die Teilnahme am Marathon des Sables in Marokko 2011

1. Erwägungen

Konrad von Allmen ist seit etwa 15 Jahren aktiver Athlet und bringt Leistungen auf höchstem Niveau. So hat er an zahlreichen Wettkämpfen wie WM, EM oder Schweizermeisterschaften teilgenommen und wurde zum Teil in den Medaillenrängen klassifiziert. Vom 1. bis 11. April 2011 findet in Marokko der Marathon des Sables statt. Die Kosten für die Organisation zur Teilnahme an diesem Anlass werden vom Gesuchsteller mit Fr. 15'000.-- budgetiert. Konrad von Allmen ersucht um einen Beitrag aus dem Sportfonds an diese Auslagen.

2. Beschluss

- 2.1 Konrad von Allmen, Olten, ist an die Kosten für die Teilnahme am Marathon des Sables in Marokko 2011 ein Beitrag von Fr. 3'000.-- aus dem Sportfonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der Schlussabrechnung des Marathons in Marokko und eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233004 "Sportfonds" anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorsenhof, 4509 Solothurn (3) rl/VonAllmen.doc
Kant. Sportfachstelle
Konrad von Allmen, Bergstrasse 26, 4600 Olten